

## Zum Schachturnier nach Berlin

BERLIN/TORGELOW (RZ). Zum Ende der Saison führen insgesamt 16 Kinder aus Ferdinandshof, Ueckermünde, Torgelow, Mönkebude und Pasewalk zum 15. Abfrage-Schachturnier nach Berlin. Insgesamt wurden in fünf verschiedenen Gruppen jeweils sieben Runden Schnellschach gespielt, dabei musste jeder mit 15 Minuten Bedenkzeit pro Partie auskommen. In der zweitjüngsten Altersklasse (D-Gruppe) startete der Ueckermünder Grundschüler Franz Dohnke. Am Ende konnte er sich nicht nur über 1,5 Punkte sondern auch über einen tollen Preis bei der Siegerehrung freuen. In der C-Gruppe spielten Elias Faltinath, Tim Becker und Vereinsneuling Axel Trömer mit. Axel und Elias erzielten 4 Punkte, während Tim es auf 2 Punkte schaffte.



Elias hat den nächsten Zug schon geplant. FOTO: VEREIN

Die größte Anzahl an Teilnehmern aus dem Uecker-Randow-Kreis konnte in der B-Gruppe verzeichnet werden. Alexander Kasel präsentierte sich in bestechender Form und holte 5,5 Punkte, was am Ende einen tollen 4. Platz bedeutete. Ebenfalls tolle Ergebnisse zeigten Alex Bollnow (5 Punkte), Tillmann Reinke und Felix Trömer (beide 4 Punkte). Die Torgelower Mädchen Lea Maßloch und Luisa Kempfert holten 3 Punkte, ebenso der Ferdinandshofer Grundschüler Jonas Grunewald. Der Ueckermünder Josef Bordihn erkämpfte sich 2,5 Punkte. In der A-Gruppe traten die ältesten und talentiertesten Spieler und Spielerinnen an. Florian Schmekel bestätigte seine gute Form von der Deutschen Einzelmeisterschaft und holte sich mit 5,5 Punkten den 3. Platz. Damit durfte er sich über einen kleinen Pokal freuen. Jonas Faltinath (3 Punkte), Lukas Peters (2,5) und Chris Wesener (2) zeigten ansprechende Ergebnisse. Mit Abschluss des Turniers verabschiedeten die Trainer ihre Schützlinge in die Sommerpause.